

MENINGKATKAN MINAT BELAJAR AGAMA ISLAM DI TPQ MAMBA'UL HIKAM

Suci Rahayu^{1,*}, Putri Fazrianti², Adi Sasena Arya Pratama³, Sudirman⁴

¹Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cireundeu, Kec. Ciputat Tim., Kota Tangerang Selatan, Banten 15419

²Jurusan Ilmu Hukum, Fakultas Hukum, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cireundeu, Kec. Ciputat Tim., Kota Tangerang Selatan, Banten 15419

³Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cireundeu, Kec. Ciputat Tim., Kota Tangerang Selatan, Banten 15419

ABSTRAK

Di penghujung akhir tahun 2019 masyarakat di dunia dikejutkan dengan adanya virus yang berbahaya, yakni COVID – 19. Secara resmi, virus ini dianggap mulai menyebar pada 31 Desember 2019 sehingga WHO menyatakan COVID – 19 sebagai pandemi pada bulan Maret di Tahun 2020. Para Pemerintah membuat beberapa kebijakan kasus pertama dan kasus pun semakin bertambah sehingga Pemerintah di berbagai tingkat n dari sekolah sampai Universitas, hingga di sektor pekerja dibatasi, dihentikan sementara karena pandemi ini bisa segera terhentikan. Ketika pengajaran di tingkat sekolah dihentikan sementara karena pandemi yang dimana anak – anak mempunyai waktu luang yang banyak saat dirumah, pada dasarnya mempunyai kesempatan untuk mengesahkan kreativitas nya dan minat bakat pada anak dimasa pandemi ini.

Kata kunci : Anak-Anak, Kreativitas, Minat Bakat, Pandemi Covid-19

ABSTRACT

At the end of 2019, people around the world were shocked by the presence of a dangerous virus, namely the Covid-19 virus. Officially, the virus is considered to have started to spread on December 31, 2019, so WHO declared the Corona virus a pandemic in March of 2020. In March 2020 Indonesia received its first case and the cases were increasing so that the Government made several policies to reduce people's mobility including Teaching at various levels from schools to universities, to the worker sector is limited so that the spread of the Covid-19 virus case can be stopped immediately. When teaching at the school level is temporarily suspended due to the Covid-19 pandemic, where children have a lot of free time at home, basically they have the opportunity to hone their creativity and interest in the talents of each child. Creativity is the most important thing because by having a creative sense children can be productive.

Keywords : Children, Covid-19 Pandemic, Creativity, Interests Talents

1. PENDAHULUAN

Di penghujung akhir tahun 2019 masyarakat di dunia dikejutkan dengan adanya virus yang berbahaya yakni virus Covid-19. Dikutip pada laman (World Health Organization, 2020) Coronavirus merupakan suatu kelompok virus yang dapat menyebabkan penyakit berbahaya pada hewan atau manusia. Secara resmi, virus itu dianggap mulai menyebar pada 31 Desember 2019, ketika otoritas kesehatan di kota Wuhan di China mengeluarkan peringatan tentang serangkaian kasus yang terkait dengan virus yang menyerang pernapasan secara misterius, sehingga WHO menyatakan virus Corona sebagai pandemi pada bulan Maret di Tahun 2020. Pada bulan Maret 2020 Indonesia mendapat kasus pertama dan kasus pun semakin bertambah sehingga Pemerintah membuat beberapa kebijakan untuk mengurangi mobilitas masyarakat termasuk pengajaran di berbagai tingkatan dari Sekolah sampai Universitas, hingga di sektor pekerja dibatasi agar penyebaran kasus virus Covid-19 ini bisa segera terhentikan.

Namun, tahun telah berganti hingga sampai saat ini di tahun 2021 pandemi belum berakhir dan kasus Covid-19 masih terus bertambah di Indonesia. Mobilitas pada saat pandemi ini sangat dibatasi, karenanya hal tersebut sangat merubah tatanan di kehidupan sehari-hari dimana saat Pandemi Covid-19 membuat rakyat Indonesia merasa tidak aman jika berada diluar rumah karena merasa terancam dengan virus tersebut sehingga masyarakat diminta untuk tetap dirumah jika tidak ada keperluan mendesak dan juga tetap mematuhi protokol Kesehatan yang sudah gencar di sosialisasikan oleh pemerintah. Dan pada saat disituasi seperti ini masyarakat harus bisa beradaptasi dengan keadaan yang baru dan diminta untuk tetap produktif serta kreatif untuk tetap bertahan di saat seperti ini.

2. METODE PELAKSANAAN

Kegiatan ini dilaksanakan di TPQ Mamba'ul Hikam pada hari Senin, Selasa, dan Jumat. Tanggal 26, 27, 30 Juli 2021. Dengan jumlah peserta sebanyak 60 anak/santri. Adapun dalam pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata (KKN) ini, maka diperlukan beberapa metode pelaksanaan, seperti:

1) Tahap I Diskusi Kelompok

Pada tahap ini, tim melakukan kegiatan diskusi kelompok terkait kegiatan mengajar di TPQ Mamba'ul Hikam yang akan dilaksanakan.

2) Tahap II Persiapan

Pada tahap ini, tim melakukan persiapan apa saja yang diperlukan dalam kegiatan mengajar yang akan dilaksanakan.

3) Tahap III Pelaksanaan

Pada tahap ini, pelaksanaan mengajar yang dilakukan secara offline pada hari Senin, Selasa, dan Jumat, 26, 27, 30 Juli 2021 yang dihadiri oleh 60 anak/santri.

3. HASIL PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Program ini berisikan tentang mengajarkan anak – anak di TPQ tentang Agama Islam, salah satunya memberikan penjelasan tentang bacaan sholat bagi anak – anak yang di bidang iqro (3 Tahun – 5 Tahun). Selanjutnya kami para peserta membantu guru ngaji untuk mendampingi mereka dalam membaca Al- Quran, Juz'ama, dan Iqro. Yang terakhir program kami adalah mengajarkan kepada anak – anak tentang kosa kata dalam bahasa arab, yang dimana dapat menambah wawasan mereka.



Gambar 1. Memberikan Materi Tentang Sholat

Dengan diadakannya program mengajar ini, meningkatkan kesadaran bagi santri/anak yang belajar di TPQ Mamba'ul Hikam, bahwa sejatinya mempelajari ilmu agama itu sangatlah penting. Karena ilmu agama akan selalu berguna saat kita hidup di dunia bahkan saat kita sudah meninggal.



Gambar 2. Mendampingi santri dalam membaca Al-quran

4. KESIMPULAN

Kegiatan mengajar ini telah mampu menambah wawasan ilmu agama, salah satunya mempelajari bacaan sholat. Kita ketahui bersama bahwasannya sholat adalah amalan atau kegiatan ibadah yang pertama kali akan di hisab atau dipertanggungjawabkan dihadapan Allah SWT. Ilmu agama juga dapat

menyelamatkan kita dari ganasnya siksa kubur saat kita meninggal kelak, karena jika sholat kita baik maka akan baik semua amal kita, tapi kalau sholat kita buruk, maka semua amal pun akan buruk juga. Maka dari itu kita harus selalu menanamkan semangat beribadah pada anak terutama sholat lima waktu, karena itu adalah salah satu amalan yang dapat menolong kita di akhirat.

UCAPAN TERIMAKASIH

Ucapan terimakasih kepada LPPM Universitas Muhammadiyah Jakarta yang telah memfasilitasi KKN UMJ Berbasis Online 2021, Dosen Pembimbing, dan TPQ Mamba'ul Hikam yang telah bersedia menjadi mitra.

DAFTAR PUSTAKA

BBC.com. 2019. *Covid-19: Virus corona diduga sudah menyebar sebelum pertama kali dilaporkan di China pada Desember 2019.* <https://www.bbc.com/indonesia/dunia-55197612>. Diakses 06/08/2021

Dan, K., Melalui, I., Kewirausahaan, P., Basam, F., & Amal, A. (2018). *MATAPPA : Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat Sarjana (Sarana Belajar Anak Jalanan) : Pemberdayaan Anak Jalanan Mandiri* ., 1, 18–22..

